

Semaine mondiale de l'allaitement maternel

# Autour de bébé

Réduire les inégalités : soutenir l'allaitement pour tous

**JEUDI 7 NOVEMBRE À 20 H 30**

**Ambérieu-en-Bugey**

Espace 1500 - Salle Dumesnil

## CONFÉRENCE :

Accompagner le bébé  
et ses « partenaires » :  
l'importance du regard  
transdisciplinaire

Animée par Solène Ekizian,  
docteure en psychanalyse et  
psychopathologie, spécialisée  
en périnatalité

*Réservée aux professionnels  
de la périnatalité*

Entrée gratuite sur inscriptions

Pour tout renseignement : 04 74 34 64 80

inscription sur :



# CONFÉRENCE

**JEUDI 7 NOVEMBRE**

**à 20h 30**

**Salle Dumesnil**

**Espace 1500**

**Rue du Savoir**

**01500 Ambérieu-en-Bugey**

Riche de sa formation initiale et de ses formations complémentaires, ainsi que de son expérience professionnelle, Solène Ekizian fait preuve de connaissances dans le champ de la périnatalité, à l'égard de la vie psychique de la femme enceinte et en post-partum, du développement psycho-affectif du bébé, des relations parents-enfants, et également de la pratique professionnelle existante au sein des différents lieux d'accueil de ces derniers.

**Les objectifs de la conférence sont les suivants :**

- Rassembler différents professionnels concernés par la périnatalité dans le contexte du « prendre soin » à visée préventive ;
- Sensibiliser quant à l'importance de la prise en charge « au plus tôt » ;
- Encourager les professionnels dans leur démarche thérapeutique auprès des usagers (dans différentes temporalités : au cours de la grossesse et en post-partum) ;
- Amener à la prise de conscience de l'indispensabilité d'un regard transdisciplinaire pour accompagner le bébé et ceux qui prennent soin de lui au quotidien.

**Actions animées par :**

Solène Ekizian, docteure en psychanalyse et psychopathologie, psychologue clinicienne, spécialisée en périnatalité



*Le Département mène une politique volontariste et ambitieuse en faveur des familles aindinoises. Au travers du Plan Enfance 01 ou de notre responsabilité au regard de la Protection Maternelle et Infantile, nous nous tenons aux côtés des parents et des enfants de l'Ain. L'allaitement maternel est une pratique intime, dont le choix revient aux mères. C'est un droit à protéger et à encourager car il s'agit aussi de santé. Ce choix dans la maternité reste un choix. Il s'agit donc de permettre à celles qui allaitent de le faire dans de bonnes conditions pour elles-mêmes et pour leur enfant. Le Département accompagne, aide et informe les mères en respectant scrupuleusement les souhaits et les convictions de chacune.*

**Hélène Bertrand-Maréchal**

Vice-présidente du Département de l'Ain  
déléguée à l'enfance et à la famille



**Réservée aux professionnels  
de la périnatalité**

**Entrée gratuite sur inscriptions**

**Pour tout renseignement :  
04 74 34 64 80**

**inscription sur :**

